

COMUNICADO DE PRENSA de GAMESA PRODUCCIONES AERONAUTICAS

La empresa lamenta el rechazo a sus propuestas de negociación y búsqueda de soluciones por parte del Comité de Empresa

GAMESA PRODUCCIONES AERONAUTICAS VUELVE A DENUNCIAR COACCIONES DE LOS PIQUETES EN LA NUEVA JORNADA DE HUELGA DE HOY

Los piquetes “informativos” han vuelto a impedir hoy martes, 6 de noviembre, el acceso a su puesto de trabajo en el Parque Tecnológico de Alava a los trabajadores de los tres turnos de Gamesa Producciones Aeronáuticas. Asimismo, más de 450 empleados de las diferentes sociedades de Gamesa ubicadas en Miñano que no están afectados por la convocatoria legal de huelga han visto, una vez más, coaccionado su derecho al trabajo al serles impedida la entrada por los citados piquetes.

La dirección de Gamesa Producciones Aeronáuticas considera inaceptables las medidas de presión llevadas a cabo por los piquetes “informativos”, y ha puesto en conocimiento de las autoridades competentes la actitud intimidatoria de los mismos, con el fin de que se tomen las medidas oportunas que garanticen el derecho al trabajo en sus instalaciones productivas de Miñano.

Por otro lado, la dirección de Gamesa Producciones Aeronáuticas lamenta el rechazo por parte del Comité de Empresa a sus propuestas de negociación y búsqueda conjunta de soluciones a la actual situación en un clima de distensión al cuál ayudaría en grado sumo la desconvocatoria de las movilizaciones previstas.

En vez de apostar por esta vía de diálogo, el Comité de Empresa de Gamesa Producciones Aeronáuticas mantiene sus medidas de presión, que dificultan enormemente la negociación, a la vez que se niega a responder a las propuestas concretas realizadas por la empresa.

La dirección de Gamesa Producciones Aeronáuticas mantiene su emplazamiento a los representantes de los trabajadores a fijar un calendario exhaustivo de reuniones que permitan alcanzar, en el plazo de 15 días, soluciones válidas para ambas partes. Asimismo se reafirma en su compromiso por encontrar una solución negociada a la crisis por la que atraviesa la compañía.